

# あひるのチャレンジ

令和7年11月4日



## 運動会アンケートをあひるボックスに入れてもらいました。

運動会で100%の力を出した子どもたちに、(1)お家の人や先生に言われてうれしかった言葉と(2)他の学年のよかったですを聞きました。(アンケートに記入し、あひるボックスに入れてもらいました。)

### うれしかった言葉

1位:がんばったね! 2位:上手だね! 3位:速かったね! 4位:かっこよかったよ!

「がんばったね!」は、どの学年でも1位でした。子どもがうれしいのは、直接的な言葉で、子どもを褒めるのに難しい言葉はいらないのだと思いました。他にも「100点満点!」「すごかった!」「大きな声が出ていたね!」などでしたが、いずれも分かりやすい言葉です。褒めることは、子どもの自己肯定感を高める大切な行為です。私たち大人が参考になるアンケートとなりました。

### 他学年のよかったです(主な意見を抜粋)

1年:○みんながめっちゃ笑顔になってた。○初めての運動会なのに、ふりつけを覚えていて、練習をがんばってきたんだろうなと思った。○ダンスと徒競走がとてもかわいかった。

2年:○一つ一つの動きがすてきだった。○ダンスのおどりも声もすごかった。  
○玉入れで同点だったのはすごかった。

3年:○大きく踊っていた。○3年生のダンスを見ていたら、笑顔になされました。  
○タンバリンを持ったダンスがとても上手で、自分も楽器を持って踊ってみたいと思った。

4年:○全部の動きをしっかりとメリハリをつけていたので、上手だなと思った。  
○ダンスは、6年に勝てるんじゃないかというぐらいきれいだった。○棒引きは、どきどきハラハラだった。

5年:○太鼓の音がピッタリそろっていて、移動がスピーディーにできていたかっこよかった。○去年の自分たちとはちがうふりつけやはちまき等、ちがうかっこよさがあってよかった。○来年、やりたくなかった。

6年:○ソーラン節がかっこよくて、早く6年になりたいと思った。○すごく上手だった。細かい動きも上手にしていた。○リレーは、とても速くて、迫力があった。

## 1～6年生が一堂に会するよさ・すばらしさ

他の学年を見て「かっこいい!」「すごい!」と思える心がすてきです。また、「あんなふうになりたい!」「早くやってみたい!」と思わせた高学年はすばらしい!

「応援団がかっこよかった」という意見もありました。応援合戦で、応援団を中心に、全校児童が一つになって声を出す雰囲気が何とも言えずよかったです。

今後も1～6年生での行事を大切にしていきます。